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〈編集委員一同〉 
ご鞭撻をよろしくお願いいたします。　 
り一層の努力をしてまいりますので、今後共ご指導 
　市民が安心して暮らせる郷土を目指し議員一同、よ 

明で判り易い紙面に!」の思いを込めて議会だよりを編 
　行政の動きがご理解頂けるように編集委員一同、「簡 

集いたしました。 

芸東消防連合会総合訓練大会に議長及び関係議員出席 

議会運営委員会開会 

ごめん・なはり線活性化協議会総会及び安芸広域市町村圏事 
務組合議会定例会に議長出席 

芸東衛生組合将来計画検討委員会に関係議員出席 

市町村議会議員研修会に議員4名参加 

芸東衛生組合議会定例会に議長及び関係議員出席 

執行部と共に正・副議長、各常任委員会委員長及び議会運営 
委員会委員長が高知県に陳情 

長崎県議会が行政視察のため本市を訪問 

第119回高知県市議会議長会臨時総会に正・副議長出席 

執行部と共に正・副議長、各常任委員会委員長及び議会運営 
委員会委員長が国土交通省四国地方整備局ほかに陳情 

市内各地の敬老会に議長及び関係議員出席 

議会運営委員会開会 

◆7月10日 

◆7月11日 

◆7月15日 

◆7月22日 

◆7月26日 

◆7月29日 

◆8月18日 

◆8月23日 

◆8月30日 

◆9月14日～19日 

◆9月27日 

◆9月 7 日 
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